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1er COMMENTAIRE SUR LES TÉMOIGNAGES
Il y a beaucoup d’enseignements dans les témoignages. En les écoutant, sois 
humble pour apprendre ce que tu ne comprends pas. La Parole de Dieu dit que 
celui qui manque de sagesse, qu’il la demande à celui qui donne simplement et 
sans reproche. 
Cher ami, cette affaire est très sérieuse. Une seule rencontre a changé sa vie. Si tu 
as la vie, tu peux communiquer la vie. J’ai dit aux frères : « Soyons simples comme de 
petits enfants ». Il y a des individus qui sont irrités quand certaines personnes disent 
qu’elles ont trouvé la vie lorsqu’elles intégré la CMCI. Il ne faut pas te fâcher. Quand 
les gens viennent, nous leur donnons le vrai Jésus qui est mort à la croix du calvaire. 
Jésus délivre de l’homosexualité et du lesbianisme et tu es béni. Continuons dans 
cette voie et donnons Jésus aux gens. Ne les empêchons pas d’évoquer le nom de la 
CMCI dans leurs témoignages. L’apôtre Paul exaltait son ministère. Il ne le faisait 
pas parce qu’il était orgueilleux. Quand Dieu te donne ce qui est bien, dis-lui merci. 
Quand une œuvre comme celle que le frère Zach a bâtie fait des progrès 
remarquables, visibles dans le monde, même si Satan te possède, ne trouble pas 
cette œuvre sinon Jésus va te juger. Il a dit à Paul : « Pourquoi me persécutes-tu ? ».
Voici une jeune fille qui se réjouit parce qu’elle a trouvé le Seigneur Jésus. Si tu 
trouves un arbre qui a du fruit comme dit le prophète Ésaïe, ne le détruis pas ; il y 
a le jus dedans ! Si tu le détruis, tu seras frappé. Si tu le détruis, Dieu va te détruire. 

	y Prions pour la CMCI, qu’il y ait des œuvres et des moyens afin qu’elle continue 
dans le monde. Protégeons son dirigeant mondial et ses dirigeants de tout 
égarement. Il y a des gens qui n’aiment pas cette œuvre.

Quand nous sommes arrivés en Côte d’Ivoire en 1995, il y a un frère qui a pris nos 
livres pour aller les vendre. Il a rencontré un groupe de personnes qui lui ont dit : 
« Nous connaissons cette œuvre, nous sommes en train de tout faire afin qu’elle ne soit pas 
implantée dans cette nation ». Il était découragé et fatigué, car lui il croyait qu’il avait 
trouvé la vérité. Je lui ai dit de ne pas craindre car  nous sommes déjà implantés. 
L’implantation est une œuvre spirituelle. Dès que nous avons mis les pieds en Côte 
d’Ivoire, l’œuvre y était déjà implantée. Et nous continuons de la cacher sous le 
sang de Jésus.

	y Prions pour la protection totale de l’œuvre, devant et derrière, à gauche et à 
droite, au-dessus et au-dessous. (Crions à Dieu). 

Les gens ne sont pas sauvés parce qu’ils rendent témoignage. Personne ne doit 
penser que s’il ne rend pas témoignage, Dieu va enlever ce qu’il a reçu. Ce que tu 
as reçu, personne ne peut l’arracher. Les dons et l’appel de Dieu sont irrévocables. 
Quand Dieu te donne, Il t’a donné. Jésus disait : « Je ne donne pas comme le monde 
donne ». Il donne même si tu es rebelle.  Le diable a des armées parce que Dieu 
l’a laissé en avoir.  Dieu n’a pas dit que comme tu as fait cela, tu n’auras aucune 
puissance. 
On rend témoignage pour adorer Dieu. Si quelqu’un sent en lui le désir d’adorer 
Dieu en rendant son témoignage, il vient le rendre. Le témoignage fait partie du 
combat spirituel. Quand le diable entend comment nous exaltons Dieu, il fuit. Il 
va dans un autre pays où il y a la guerre. Il va là où il y a beaucoup de sang pour se 
reposer bien qu’il n’y ait pas de paix pour le méchant. 
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Quand il a entendu « croisade à Attiékoi », il a fui. Dieu est vivant et Dieu est 
merveilleux. Les pensées de ton cœur sont analysées par Dieu et Il te bénit. Il y a 
des moments où Dieu décide de t’exaucer même si tu n’as pas prié. Il est dit qu’Il 
accomplit les désirs de ceux qui le craignent. Il a demandé à Salomon : « Qu’est-ce 
que tu veux que je te donne ?». Quand tu viens prier, ne sois pas craintif. Il est dit que 
par Jésus-Christ, nous avons un libre accès auprès du Père. Tu entres et tu trouves 
ton Père assis sur le trône. 
Vous voyez comment l’ange a parlé à Daniel. Daniel dit qu’il n’avait plus la force 
donc il est tombé à genoux. Un simple ange lui dit : « homme bien-aimé. ». Amen !
Toi aussi, Jésus a donné un remède. Il dit : « Quand vous aurez fait tout ce qui vous a 
été demandé de faire, dites nous sommes des serviteurs inutiles, nous n’avons fait que ce 
que nous devions faire ».  Cela fait partie des objectifs que je vise quand je proclame 
toujours : « Acclamons Jésus ». Je crée l’atmosphère pour que chacun soit concentré 
sur Jésus-Christ. J’ai préféré utiliser une formule que le frère Zach nous a enseignée : 
« Offrons au Seigneur une offrande d’acclamation ».  On ne joue pas ici. Quand tu 
acclames, cela vient de loin. Il faut le faire. 

2ème COMMENTAIRE SUR LE TÉMOIGNAGE DE LA SŒUR DJEWA ESTHER
Ce témoignage nous enseigne qu’il faut prier les uns pour les autres. Avant de 
venir ici, prie que les frères soient protégés. Vous avez entendu comment le démon 
voulait qu’elle quitte la rencontre. C’est Dieu qui a eu pitié de nous, sinon elle serait 
partie.
Prions pour les rencontres. Jugez les démons qui veulent que les frères se retirent. 
Priez que les oreilles restent ouvertes et que chacun reçoive la parole pour sa 
délivrance. Les démons savent que ce n’est pas un jeu. Mais certains ne le savent 
pas. Il ne faut pas que les démons soient plus instruits que toi.  C’est une guerre !
J’ai dit que si vous voyez quelqu’un qui se lève et qui court, il faut le saisir même si 
tu n’es pas de l’équipe de délivrance. Il y a un démon qui veut l’enlever. Le combat 
est réel. Les démons existent. Il y a une partie de l’armée du diable qui travaille 
pour que les gens ne sachent pas que Satan existe. Certains appellent les démons 
« entités » pour les dissimuler. Les démons existent.  Ils ont une personnalité, ils 
parlent et sentent. Ils peuvent suivre quelqu’un, ils peuvent habiter en quelqu’un. 
Il y a une sœur qui disait que les démons n’existaient pas et que Jésus est déjà 
mort. Elle disait qu’elle ne vient pas à la croisade de renversement des principautés 
personnelles et familiales parce qu’il n’y a pas de démons. Un jour, je l’appelle pour 
l’exhorter et elle me dit : « Papa, prie pour ta fille, il y a un esprit de mort qui l’agite ».  
J’ai alors commandé : « Au nom de Jésus, sors et va-t’en », le démon est parti. Je lui ai 
dit par la suite : « Ma fille, tu dis qu’il n’y a pas de démon, que viens-tu de me demander 
de chasser ? ».
Frères, soyez sages. Il y a deux camps dans le monde.  Il y a le camp de Jésus avec 
l’Église et le camp du diable avec la sorcellerie. Jésus nous a enseignés que les 
démons existent, qu’on peut même les chasser et qu’ils peuvent revenir. Ils peuvent 
revenir étant multipliés. N’écoute pas une autre doctrine. Un frère peut venir ici 
depuis le début et son démon peut sortir le 40ème jour.
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2 Corinthiens 6.1-2 : « Puisque nous travaillons avec Dieu, nous vous exhortons à ne pas 
recevoir la grâce de Dieu en vain. Car il dit : Au temps favorable, je t’ai exaucé, Au jour 
du salut, je t’ai secouru. Voici maintenant le temps favorable, voici maintenant le jour 
du salut ».
Chacun d’entre nous ici a ce qu’on peut appeler le temps favorable, le jour du salut. 
Dieu peut décider pour moi lundi et pour toi mercredi. Nous sommes réunis ici, 
certains sont en train de boire la bière. Mais il y a un temps où ils vont nous chercher, 
leur jour de salut sera arrivé. Quand tu pries, sois rempli d’attentes, dis- toi que 
Dieu va faire quelque chose. Dieu va travailler.  Il y a des gens qui ne savent pas à 
quel moment ils ont été envoûtés. D’où viennent les maris de nuit ? Ils ne le savent 
pas. Jésus voit et il y a un jour pour ta délivrance. Quand ce jour arrive, même si tu 
es seule dans ta chambre, Il frappe l’ennemi. 
Il y a un témoignage que j’ai rendu un jour. Il y a un avantage quand tu pries et que 
tu as le don de vision. Un jour, j’avais pris un jeûne de trois jours parce qu’il y avait 
des sœurs qui étaient malades. C’était à Douala. Le 2ème jour, j’ai prié et je me suis 
couché dans une chaise. Je venais à peine de fermer les yeux quand un esprit est 
venu. Il a posé le pouce sur un côté de ma tête et l’index sur l’autre côté. Depuis que 
je suis sur la terre, je n’ai jamais vu quelqu’un avoir une main qui peut faire ce geste. 
Il m’a dit : « Est-ce que vous ne pouvez pas arrêter ce que vous avez commencé ? ».  
Je lui ai répondu : « Nous ne pouvons pas arrêter ce que nous estimons salutaire ». Il est 
entré dans le mur et il est parti. Tout ce que nous devons apprendre, c’est comment 
anéantir ces choses avec la force que Jésus nous a donnée. Mais nous sommes sur 
le droit chemin, cela va grandir. Je veux dire qu’il y a une armée de démons derrière 
les maladies. Je me suis dit que c’est le diable lui-même ou le prince de la maladie. 
J’avais écrit une lettre à mes disciples pour qu’on prie. C’est aussi bon pour l’histoire 
de l’Église. À un certain moment, il faut chercher à savoir ce qui s’est passé. Le 
frère Zach nous a engagés dans beaucoup de combats spirituels. 
Renverser les princes sataniques des villes, c’était son travail. Il a écrit dans son 
livre que Dieu l’a suscité pour renverser les princes sataniques et qu’Il va susciter 
d’autres personnes pour renverser des principautés particulières. Je suis convaincu 
que le Seigneur nous a montré comment renverser les principautés particulières. 
Dis :

	y Seigneur Jésus-Christ, tu existes, rends-moi éveillé ! Donne-moi un cœur 
pour croire. Donne-moi un cœur simple pour croire et pour voir ta gloire.

	y O Seigneur, je considère que c’est une école, rends-moi utile ! Donne-moi la 
puissance pour grandir !

Genèse 35.1-9 : « Dieu dit à Jacob: Lève-toi, monte à Béthel, et demeures-y; là, tu dresseras 
un autel au Dieu qui t’apparut, lorsque tu fuyais Ésaü, ton frère. Jacob dit à sa maison 
et à tous ceux qui étaient avec lui: Ôtez les dieux étrangers qui sont au milieu de vous, 
purifiez-vous, et changez de vêtements.  Nous nous lèverons, et nous monterons à Béthel; 
là, je dresserai un autel au Dieu qui m’a exaucé dans le jour de ma détresse, et qui a été 
avec moi pendant le voyage que j’ai fait.  Ils donnèrent à Jacob tous les dieux étrangers qui 
étaient entre leurs mains, et les anneaux qui étaient à leurs oreilles. Jacob les enfouit sous 
le térébinthe qui est près de Sichem. Ensuite ils partirent. La terreur de Dieu se répandit 
sur les villes qui les entouraient, et l’on ne poursuivit point les fils de Jacob. Jacob arriva, 
lui et tous ceux qui étaient avec lui, à Luz, qui est Béthel, dans le pays de Canaan.  Il bâtit 
là un autel, et il appela ce lieu El Béthel; car c’est là que Dieu s’était révélé à lui lorsqu’il 
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fuyait son frère. Débora, nourrice de Rebecca, mourut; et elle fut enterrée au-dessous de 
Béthel, sous le chêne auquel on a donné le nom de chêne des pleurs.  Dieu apparut encore 
à Jacob, après son retour de Paddan Aram, et il le bénit ».
Ce passage nous enseigne une chose. Si tu veux rencontrer Dieu, le Dieu vivant, 
le Tout-Puissant, tu enlèves et tu chasses les autres dieux. Quand Dieu se révèle à 
toi, il faut enlever les autres dieux. Jacob avait fait une promesse à Dieu quand il 
était à Béthel, fuyant son frère. Et Dieu s’était révélé à lui. Le ciel était ouvert et il y 
avait une échelle. Il avait compris que c’était là la demeure de Dieu. Il avait fait un 
vœu à Dieu, disant : « Seigneur, si Tu me protèges et que je revienne avec des richesses, je 
reviendrai t’adorer ici ».  Il est sorti, laissant son oncle chez qui il travaillait. Il a pris 
tous ses biens, ses femmes et ses enfants pour rentrer. Par la suite, il s’est installé 
dans la ville de Sichem où sa fille a été violée et déshonorée. Pour se venger, ses fils 
ont tué les gens de cette ville.
Voici  ton message de ce soir.  Dieu  a ordonné à Jacob de quitter Sichem et d’aller 
demeurer à Béthel. C’est la tradition humaine et les habitudes des êtres humains. 
Lorsqu’un homme a peur, il appelle Dieu et dit : « Je veux Te servir ! ». Par la suite, 
il oublie sa promesse. Si on vérifie dans cette foule, on verra que certains étaient 
malades et ont dit à Dieu : « Si tu me guéris, je vais te servir ! ». Après la guérison, ils 
ont oublié leur promesse. Et il y a eu beaucoup de situations de ce genre. Parfois, 
certains n’avaient rien à manger, d’autres attendaient une promotion. Ils ont dit à 
Dieu : « Si tu permets qu’on me nomme, je vais Te servir ! ». Après leur nomination, 
ils ont oublié leur promesse. Ils ont continué à boire et à commettre l’immoralité 
sexuelle avec les filles.
Jacob avait donc oublié la promesse faite à Dieu et il est parti s’installer à ailleurs. 
Et c’était même une mauvaise vie puisque c’est là-bas qu’on a enlevé sa fille pour 
aller la violer. On l’a gardée et on a envoyé des ambassadeurs lui demander de 
pardonner l’acte commis.  Dieu lui a dit : « Jacob ! Lève-toi, va à Béthel, bâtis un autel 
au Dieu qui t’ai apparu. Commence à adorer le Dieu à qui tu as fait la promesse quand 
tu fuyais ton frère ! ».
Lève-toi, donne ta vie à Jésus, commence à adorer le Dieu à qui tu as fait une 
promesse. Tu sais ce que tu as promis à Dieu. Tu dois obéir, le mensonge va finir 
aujourd’hui. Va servir le Dieu qui t’a secouru quand tu tremblais. Tu ne peux pas 
et ne dois pas vivre loin de Lui. Dieu n’a pas oublié ta promesse. Lève-toi, va à 
Bethel ! Ce n’est pas une visite, tu vas et tu y restes ! On ne donne pas la vie à Jésus 
pour retourner dans le monde plus tard. Va et demeures-y.  Cela veut dire que le 
Dieu secret de ton âme, qui est le vrai, quand tu sais que la situation est sérieuse, 
c’est Lui que tu invoques. Il te dit : « Tu vas accomplir ton vœux ! ». La pensée que tu 
avais eu ce jour où tu disais : « Je vais te suivre », venait de Dieu. Ce que tu es devenu 
après, Dieu le refuse. Va à Béthel servir le Dieu à qui tu as fait tant de vœux sans les 
honorer.
Amos 4.4-5 : « Allez à Béthel, et péchez! Allez à Guilgal, et péchez davantage! Offrez vos 
sacrifices chaque matin, Et vos dîmes tous les trois jours! Faites vos sacrifices d’actions 
de grâces avec du levain! Proclamez, publiez vos offrandes volontaires! Car c’est là ce que 
vous aimez, enfants d’Israël, Dit le Seigneur, l’Éternel ».
Ce sont ceux qui aiment la religion. Ils sont fidèles dans ce qu’ils appellent aller à 
l’église, mais n’abandonnent pas le péché. Dieu dit : « Vous aimez aller à Guilgal offrir 
des sacrifices pendant que vous vivez dans le péché ! ». Quand Dieu dit à quelqu’un : 
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« C’est ce que vous aimez », c’est que c’est grave. Tu ne veux pas laisser le concubinage, 
mais tu es à toutes les réunions religieuses. Tu vas de mensonge en mensonge ; tu 
calomnies, tu pratiques la trahison.  Dieu dit : « Allez-y ! Payez les dîmes, allez à 
Bethel, c’est ce que vous aimez, enfants d’Israël ! ».
Ce soir, avant la prière, tu vas changer de vie, tu vas décider que tu déménages. 
Quand Jacob a entendu cela, il a appelé tous ceux qui sont dans sa maison. Il leur 
a dit ceci : « Dieu me demande d’aller à Béthel et de bâtir l’autel ».  Et il leur a dit 
que ce que Dieu veut est très sérieux et que cela demande donc qu’on abandonne 
les faux dieux car Il aime qu’on l’adore Lui Seul.  Aussi, devaient-ils ôter  tous les 
autres dieux du milieu d’eux. Jacob connaissait la volonté de Dieu. Il ne lui a pas dit 
d’enlever les dieux. Il lui a plutôt dit : « Lève-toi, va à Béthel ! ». Étant un vrai croyant, 
il savait que cet appel impliquait automatiquement qu’il abandonne les faux dieux.
Toi, tu commets l’erreur. Quand tu veux rencontrer le vrai Dieu, tu ne fais aucun 
effort pour renverser les autres dieux. Tu veux mélanger Dieu avec la bière et le 
koutoukou (boisson traditionnelle frelatée). Cela ne peut pas marcher. Tu ne peux 
pas servir deux maîtres.
Romain 6.16 : « Ne savez-vous pas qu’en vous livrant à quelqu’un comme esclaves pour 
lui obéir, vous êtes esclaves de celui à qui vous obéissez, soit du péché qui conduit à la 
mort, soit de l’obéissance qui conduit à la justice ».
Toi qui dis et pense que tu sers Dieu, la Parole de Dieu dit : « Est-ce que tu ne sais pas 
que quand tu commets un péché, tu es esclave de ce péché ? ».  Chacun est l’esclave 
de celui à qui il obéit. Tu peux laisser tous les péchés mais si c’est la cigarette qui 
est restée dans ta vie;  tu es esclave de la cigarette, tu n’es pas chrétien. Chacun est 
esclave du péché auquel il obéit. Quand ce péché vient, tu cesses de résister. Ce 
péché est ton maître et le démon que ce péché représente est ton maître. Si c’est 
l’adultère, ton vrai maître est le prince de l’adultère.  
 2 Pierre 2.19 : « Ils leur promettent la liberté, quand ils sont eux-mêmes esclaves de la 
corruption, car chacun est esclave de ce qui a triomphé de lui ».
Chacun est esclave du péché qui l’a vaincu. Tu peux dire : « Moi, j’ai abandonné tous 
les péchés mais c’est la colère-là qui me fatigue ». Tu es esclave du prince satanique de 
la colère. Chacun est esclave de celui qui a triomphé de lui. Ne te vante pas de ce 
que tu as réussi. Pleure sur ce qui t’a vaincu. C’est pour cela que l’apôtre Jacques 
dit : « Que votre rire se change en pleurs, et votre joie, en deuil ». C’est ce qui va te tuer.  
Esclave de la jalousie, tu es dominé par le prince de la jalousie. Tu peux courir à 100 
à l’heure, dès que la jalousie se présente, tu vas de 200 à l’heure à zéro.
Quand  Dieu t’appelle, tu mets fin aux autres règnes. Tu  refoules les autres maîtres. 
Jacob a pris tous les faux dieux et il est allé les enterrer sous le térébinthe. Et la 
Parole de Dieu dit : « La terreur de Dieu les avait précédés !». C’est ce qui va t’arriver. La 
terreur de Dieu ira devant toi et les esprits mauvais vont se mettre à genoux parce 
que tu as exalté le vrai Dieu.  Il y a une loi spirituelle. Celui qui s’abaisse est élevé. 
Si tu obéis, Dieu va t’élever.
Il y avait un publicain qui était dans le temple et confessait ses péchés. Il disait : 
« C’est ma faute, j’ai péché ». Et il y avait aussi un pharisien qui priait. Il disait : « Moi, 
je jeûne, je paie mes offrandes ».  Jésus a dit : « Regardez ces deux personnes. Le publicain 
va rentrer pardonné et purifié. Mais ce pharisien, il se réjouit de ses œuvres. Il va renter 
avec tous ses péchés parce que Dieu élève ceux qui se rabaissent et rabaisse ceux qui 
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s’élèvent ».
Règle ton cœur, s’il y a des idoles, règle-le. Si quelqu’un n’est pas sérieux, il ne peut 
pas être sauvé. Il y a des gens qui sont sans contrition, leur cœur n’est même pas 
touché. Ils n’ont  aucun regret. C’est ce que Dieu n’aime pas.
Dis à Dieu :

	y Je reviens ! (Parle à Dieu ! Si c’est la colère, dis-lui que cette affaire de colère, 
je l’arrête aujourd’hui).

Jacques 4.4-10 : « Adultères que vous êtes! Ne savez-vous pas que l’amour du monde est 
inimitié contre Dieu? Celui donc qui veut être ami du monde se rend ennemi de Dieu.  
Croyez-vous que l’Écriture parle en vain? C’est avec jalousie que Dieu chérit l’esprit qu’il 
a fait habiter en nous.  Il accorde, au contraire, une grâce plus excellente; c’est pourquoi 
l’Écriture dit: Dieu résiste aux l’orgueilleux, Mais il fait grâce aux humbles.  Soumettez-
vous donc à Dieu; résistez au diable, et il fuira loin de vous.  Approchez-vous de Dieu, 
et il s’approchera de vous. Nettoyez vos mains, pécheurs; purifiez vos cœurs, hommes 
irrésolus.  Sentez votre misère; soyez dans le deuil et dans les larmes; que votre rire se 
change en deuil, et votre joie en tristesse.  Humiliez-vous devant le Seigneur, et il vous 
élèvera ».
Il y a même une conversion de tes sentiments. Il y a un temps où si on te dit de 
danser, tu ne peux pas danser. On disait aux enfants d’Israël de chanter des cantiques 
pendant qu’ils étaient en captivité et ils ont répondu ceci : « Comment pouvons-nous 
chanter des cantiques pendant que nous sommes sur une terre étrangère, en captivité ? ».
Tiens-toi debout.
Dis :

	y O Père, aie pitié de nous ! O Père, pardonne nos péchés ! Pardonne toutes les 
idoles au milieu de nous ! (Continue de prier).

	y Commence à dire merci à Jésus !
Dis-lui merci pour Son sang précieux versé à la croix ; le sang de la rédemption, le 
sang de la justification, de la propitiation, de l’expiation, de l’adoption, en un mot, 
le sang de la rédemption, le sang de Jésus !
Entre dans le sang de Jésus et que ta conscience soit purifiée ! Quand tu rentres 
dans le sang de Jésus, ta culpabilité disparaît, ta conscience est purifiée. Il n’y a que 
Jésus qui peut le faire. Lavé ! Lavé ! Purifié ! Purifié !
Cette croisade de 40 jours de prière à Attiékoi sert à quoi ? Frères bien-aimés, le 
renversement des principautés est une révélation divine qui a transformé ma vie et 
la vie du ministère. Nous avons rencontré de sérieuses difficultés dans le ministère 
pastoral.  Nous avons rencontré des gens malades qui nous partageaient des choses 
que nous ne connaissions pas ! Je savais que lorsqu’un démon se manifeste, s’il y 
a un enfant de Dieu à côté, il le juge et il s’en va. Mais nous avons rencontré des 
démons qui ne sont pas partis avec tout ce qu’on a fait, avec des aînés mûrs dans la 
foi.
Un jeune homme m’avait demandé en 1982 ceci : « Est-ce qu’on peut délivrer quelqu’un 
de la sorcellerie ? ». Je lui avais dit que si le démon se manifeste, on le chasse.  Cette 
thèse est demeurée jusqu’au jour où le Seigneur nous a révélé l’arme du brisement de 
liens malsains de famille et autres liens.  Avec cette arme, on a maîtrisé beaucoup de 
situations. On a rendu des ministères avec beaucoup de délivrances et de guérisons 
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authentiques qui nous ont encouragés. 
Mais il y a eu des situations où malgré les liens brisés, la personne vient te dire 
ceci : « Les oppressions et les maladies  ont cessé, mais je n’ai rien, je suis pauvre ». Tu es 
troublé parce que tu t’attendais aux mêmes résultats que tu avais observés chez les 
personnes qui avaient reçu le ministère de brisement de liens.   Un jeune homme 
m’a dit ceci : « Malgré la fin des oppressions, je suis pauvre, je dors dans une cabane. 
Quand les gens passent dehors, ils  me voient couché à travers la cabane. J’ai expliqué cette 
situation à mon faiseur de disciple et il m’a dit de venir te voir ».  Il y avait  plusieurs 
situations de ce genre. 
Un jour, le Seigneur a ouvert mon intelligence, il m’a dit : « Pour beaucoup de 
croyants, il ne s’agit pas de liens,  ce sont des gens qui vivent sous la malédiction 
divine ».  Vous savez, il y a beaucoup de confusions doctrinales. Il y a la malédiction 
liée au péché et il y a la malédiction qu’Adam a attirée dans le monde.  Jésus a réglé 
le problème de la malédiction qu’Adam a introduite dans le monde. La malédiction 
qui est liée à chaque péché est encore là. Si tu vis dans l’adultère, tu es maudit. Tu as 
donc besoin de repentance personnelle pour que les malédictions qui étaient liées 
à tes péchés soient  enlevées par la miséricorde de Dieu.  
Chacun doit se repentir de ses propres péchés. Si tu ne te repens pas et que tu 
penses que la résolution de la malédiction adamique a réglé le problème de tes 
péchés personnels, tu seras surpris au jour du jugement.
Romains 5.14-16 : « Cependant la mort a régné depuis Adam jusqu’à Moïse, même sur 
ceux qui n’avaient pas péché par une transgression semblable à celle d’Adam, lequel est la 
figure de celui qui devait venir.   Mais il n’en est pas du don gratuit comme de l’offense; car, 
si par l’offense d’un seul il en est beaucoup qui sont morts, à plus forte raison la grâce de 
Dieu et le don de la grâce venant d’un seul homme, Jésus-Christ, ont-ils été abondamment 
répandus sur beaucoup.  Et il n’en est pas du don comme de ce qui est arrivé par un seul 
qui a péché; car c’est après une seule offense que le jugement est devenu condamnation, 
tandis que le don gratuit devient justification après plusieurs offenses ». 
Cela veut dire que la malédiction est entrée dans le monde par le péché d’un seul 
homme, mais quand Dieu envoie Son Fils pour pardonner, il y a plus de 8 milliards 
de personnes qui sont pécheurs. Quand la condamnation est venue, c’était une 
personne. Quand le don gratuit arrive, c’est des milliards de personnes.  Et chacun 
a son péché différent du péché d’Adam. Cela ne couvre donc pas tout le monde 
obligatoirement.  C’est pourquoi, il est dit ceci : « Il n’est pas du don gratuit comme de 
l’offense ». L’offense est arrivée par un seul homme mais le don gratuit arrive quand 
plusieurs ont péché. Chacun doit faire face à son péché.  On doit donc se repentir 
pour que la malédiction qui est liée à chaque péché s’éloigne de nous. 
Il y a donc des gens que Dieu a maudits à cause de leur propre péché et non à cause 
du péché d’Adam. Certains parmi les ancêtres égorgeaient les êtres humains. Il y 
en a qui mangeaient les hommes ; d’autres enterraient  des  hommes vivants sous le 
cercueil des chefs de village. Ces choses ont attiré des malédictions et Dieu demande 
que chacun prie pour sa famille. Ne croyez pas que Dieu a livré les familles et ne 
s’en souvient pas. 
 Il dit que ce qu’Il désire, c’est que le méchant se repente et qu’il vive. Celui qu’on 
appelle le grand sorcier de ta famille, Dieu veut qu’il se repente et  qu’il vive.  C’est 
toi le missionnaire dans ta famille. Il y a des gens qui sont zélés pour prêcher aux 
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parents des autres, mais avec leur famille, ils sont passifs. Dis à ta famille de se 
convertir au lieu de leur dire : « Allons prier ».
Quand tu demandes pardon ainsi à Dieu et qu’Il t’exauce, Il enlève les bouchons qui 
sont dans les oreilles de ta famille parce que Dieu maudit les familles en fermant les 
oreilles des pécheurs.  Il dit : « Comme vous refusez de m’écouter, je ferme vos oreilles ».  
Il a dit à Ésaïe : « Va leur dire que désormais, vous allez entendre mais vous n’allez 
rien comprendre, vous allez regarder mais vous n’allez rien voir ». Cette malédiction 
vient de Dieu lui-même.  Aussi, pour que les membres de nos familles écoutent, 
il faut supplier Dieu, Lui demandant de pardonner et de permettre qu’ils écoutent 
et comprennent.  Pour certains, Il les a livrés à l’alcool. Toi, tu dois dire : « O Père, 
ramène-les ! ». 
La Bible dit que Dieu les a livrés aux penchants de leur cœur. Qu’est-ce qu’un 
prédicateur peut dire à quelqu’un que Dieu a livré aux penchants de son cœur ? 
Dieu va nous exaucer !
Avec le brisement des liens, on désenvoûte les gens.  On détruit tout ce que les 
sorciers ont fait pour que les vies des hommes restent ouvertes au diable. Ce sont 
les liens tels que les tatouages, les scarifications, les lavages, les incisions sur la 
peau qu’il faut briser. Quand Dieu livre les gens, les principautés dominent sur 
eux. Ils deviennent des esclaves des vices. Il y a des démons derrière ces vices. Ces 
démons ont des territoires qui sont dirigés par un chef, par un prince. 
Le dictionnaire définit une principauté comme un petit  territoire commandé par 
un prince.  Le village est un territoire. Le démon qui est élevé au-dessus de la famille 
s’appelle principauté.  Il a un territoire qui est ta famille. 
Quand tu fais passer ton enfant par le feu, tu établis un lien avec ce prince.  Nous 
avons l’autorisation par Jésus de briser ces liens et nous avons le devoir d’intercéder 
pour que Dieu lui-même nous délivre des esprits auxquels Il nous a livrés. Il est dit 
que Dieu a envoyé un mauvais esprit tourmenter Saül parce qu’il avait désobéi.  Dieu 
avait retiré le Saint-Esprit de Saül. La parole dit que c’est Dieu Lui-même qui  avait 
envoyé un mauvais esprit.  L’intercession pour Saül consisterait donc à supplier 
Dieu de pardonner et de chasser le mauvais esprit. Le travail spirituel qu’on fait 
pour que Dieu décide de délivrer les  hommes de ces esprits, c’est cela qu’on 
appelle renversement des principautés.  Et ce combat passe par l’identification 
de chacun à sa famille. 
Pour t’identifier à ta famille, il faut leur pardonner. Il ne faut pas leur garder 
rancune.  Si certains t’ont provoqué, il faut leur pardonner. Tu pardonnes, tu dis : 
« Seigneur, ne nous abandonne pas dans cet état ». 
La première chose ce soir, c’est d’annuler tout acte écrit verbal ou symbolique, 
même si c’était subliminal. Tout ce qui a été fait dans ta famille et qui garde les 
portes ouvertes aux démons, aux maris de nuits,  aux femmes de nuits, aux serpents, 
aux esprits dont tu ne connais pas la provenance.  D’un commun accord, on va le 
détruire.  Il y a des choses qu’il faut décider et des choses qu’il faut supplier Dieu 
de faire. Dieu nous a donné l’autorité de détruire les œuvres du diable. Quand une 
situation demande la miséricorde, là nous nous tournons vers Lui. 
Prie de telle sorte que chacun soit exaucé. Prions comme des enfants d’un même 
père, de la même famille biologique qui prient pour la délivrance de la famille.                 
Ne prie pas comme chacun pour soi. On aura des résultats.  
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Dis :
	y Au nom de Jésus-Christ, nous sommes forts ! 
	y Nous proclamons que Jésus est Roi ! Il est Seigneur ! 
	y Pourquoi ces vaines pensées parmi les peuples ? Pourquoi ces rebellions 
contre notre Seigneur ? D’où vient qu’il existe encore des pactes contre notre 
Roi ?  Nous les déchirons là où ils doivent être déchirés !  Nous les annulons ! 
Nous les brûlons partout où ils doivent être brulés !  Nous libérons les captifs ! 
Nous les consacrons à Jésus ! Nous consacrons ceux qui sont déjà nés ! Nous 
consacrons ceux qui vont naître demain ! Nous les consacrons de génération 
en génération ! 

	y Au nom de Jésus, nous brisons tous les liens liés à ces pactes ! Nous fermons 
toutes les portes qui permettaient à Satan d’entrer et de sortir à cause de 
l’existence de ces pactes ! Nous fermons tout !  Nous ordonnons aux captifs 
de sortir !  Captifs, au nom de Jésus, nous proclamons votre liberté !  Et nous 
vous appelons à Jésus ! 

	y  Écoutez, Jésus a dit : « Quand j’aurai été élevé, j’attirerai tous les hommes à moi ». 
Satan, tu le sais, sors de la famille ! Jésus nous appelle à Lui !

	y Que les captifs soient libérés ! Que la grâce de Dieu se répande sur nous !  
Sur tous nos frères et sœurs !  Que la faveur de Dieu se répande dans chaque 
famille !  Que la grâce de Dieu se répande dans chaque famille !  Que la lumière 
de l’Évangile authentique de Jésus de Nazareth luise dans chaque famille !

	y Au nom de Jésus-Christ, nous jugeons tous les cultes, toutes les adorations ! 
Les adorations dans les eaux, nous les désorganisons !  Nous jugeons toutes 
adorations dans les montagnes ! Nous les désorganisons et dispersons 
leurs armées ! Toutes adorations dans les rochers, nous les dispersons ! 
Les adorations dans les abîmes, , nous les dispersons ! Nous les frappons 
et libérons les captifs ! Les adorations dans le séjour des morts, nous les 
jugeons ! Nous les dispersons ! Nous libérons les captifs ! Les adorations des 
masques, nous les jugeons ! (si tu connais les adorations de ta famille, tu les 
cites).

	y Au nom de Jésus-Christ, nous chassons de nos familles toutes les maladies 
introduites à cause de ces adorations ! Nous jugeons les génies !  Nous jugeons 
les esprits de morts ! Nous jugeons les esprits humains ! Nous désorganisons 
le royaume de Satan ! Nous brisons les chaînes de la captivité !

	y Au nom de Jésus-Christ, nous commandons que les chaînes soient rompues ! 
Que les tours soient cassées !  Que tous les prisonniers soient libérés !

	y Au nom de Jésus-Christ, nous brisons les voitures dans lesquelles les âmes 
ont été introduites et transportées dans le séjour des morts !

	y Au nom de Jésus-Christ, nous cassons les bouteilles utilisées pour les 
envoûter ! Nous les brisons au nom de Jésus-Christ et proclamons la victoire 
de Jésus-Christ !

Faites des prières de consécration.
Dis :

	y Jésus, je t’appartiens à Toi seul ! (Dis-le avec assurance de telle sorte que s’il y 
a un ennemi à côté, il décide de partir).

	y Esprit impur, Jésus-Christ t’a vaincu à la croix !  Tu es dépouillé ! Va-t’en !
	y Au nom de Jésus-Christ, nous libérons tous ceux qui sont suivis par les esprits 
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de masques et des eaux ! Tu es libéré ! Si ton nom est écrit quelque part sur 
une liste avec les noms qu’on a envoûtés, si on a écrit ton nom sur une liste, 
ou brûlé ou mis quelque part, tu es libéré au nom de Jésus-Christ !

	y Au nom de Jésus-Christ, si ton nom est écrit quelque part sur une feuille, un 
bois, tu es libéré ! Que l’ennemi s’en aille !

	y Au nom de Jésus-Christ, si ton nom a été écrit quelque part par un méchant, 
même si c’était par téléphone et que à cause de cela, les forces négatives t’ont 
suivi, tu es délivré et tes ennemis tombent ! Chaque ennemi est roulé dans la 
poussière !

	y Au nom de Jésus-Christ, si tu as perdu un objet croyant que c’est perdu alors 
que les méchants l’ont volé, je déclare que tu es libre au nom de Jésus-Christ 
de Nazareth ! Et les desseins de Satan, le but pour lequel il l’a volé, nous 
l’annulons et te séparons de cet objet ! (continue de prier).

	y Au nom de Jésus-Christ, s’il y a une personne physique dans la famille qui 
joue le rôle de l’homme fort démoniaque, et qui contrôle les vies; je déclare 
ta défaite ! Je te renverse et je délivre la famille de ton emprise, quel que soit 
ton nom !

	y Au nom de Jésus-Christ, s’il y a un avantage social bloqué par une volonté 
démoniaque, par un être vivant ou par l’esprit d’un mort; nous te frappons ! 
Nous te jugeons ! 

	y Au nom de Jésus-Christ, nous te frappons et arrachons toute chose que tu 
as prise ! Nous libérons tout ce que tu as volé et te chassons de la famille ! 
Nous débloquons les vies et les situations !  Nous restaurons tout ! (Prions en 
langues).

Pose les mains sur la tête, dis :
	y Au nom de Jésus-Christ, nous nous levons contre tout démon responsable 
d’une maladie ! Démon, si tu sais très bien que cette maladie est le fruit de ton 
travail, tu es jugé ! Frappé ! Va-t’en !

	y Au nom de Jésus-Christ, nous intervenons maintenant dans chaque vie pour 
juger les démons cachés qui ont deux sexes ! Nous intervenons avec autorité 
pour vous frapper ! Allez-vous-en !

	y Toi, esprit méchant, qui a deux sexes et qui trouble une vie, tu es exposé ! 
Nous te frappons ! Sors et va-t’en !

	y Au nom de Jésus-Christ, nous brisons ta résistance ! Et nous cassons ce sur 
quoi tu t’appuies ! (Prions en langues).

	y Au nom de Jésus-Christ, nous nous levons d’un commun accord contre l’esprit 
de serpent partout il veut se cacher, dans les eaux; dans les déserts; dans les 
arbres; même si tu entres dans une autre créature, nous te poursuivons et te 
taillons en pièces ! 

	y Tout esprit de serpent, petits comme gros serpents, vous êtes jugés !  Sortez 
et allez-vous en ! 

	y Au nom de Jésus-Christ, nous chassons de ton ventre tout ce que tu as avalé !


